

Frauen-Beauftragte in der Caritas – Das sind wir.

Unsere Namen sind:

Anke Meier-Hofmann und Iris Reynaga-Quisbert.

Wir sind Frauen-Beauftragte und

Stellvertretende Frauen-Beauftragte.

Wir sind für alle Caritas Wertstätten da.



Anke arbeitet im Hausservice in der Geschäftsstelle.

Iris arbeitet in der Näherei im Frohnhof.



Was macht eine Frauen Beauftragte?

Wir unterstützen die Frauen in den Caritas Werkstätten.

Wenn Frauen ein Problem haben:

Können sie zu uns kommen.

Wir sprechen miteinander.

Wir hören zu.

Wir sagen euch, wo ihr Hilfe bekommen könnt.



Wie kann man uns erreichen?

Über E Mail: frauenbeauftragte-cwk@caritas-koeln.de

Über das Telefon: 0174 23 14 832

Wir können auch einen persönlichen Termin machen.

Wenn wir nicht sofort erreichbar sind:

Melden wir uns schnell zurück.

